

pendant, et non seulement vous vous ferez des amis comme il s'en fit, mais vous plairez aussi à votre Maître, ce qu'il ne fit pas, et obtiendrez ainsi de Lui, qui est votre meilleur ami, une récompense éternelle.

CHRONIQUE DIOCESAINE

Par décision de Mgr l'archevêque, en date du 6 juillet 1888, M. Joseph Dupras a été nommé vicaire à Verchères.

M. l'abbé Mongeau (Joseph Louis), décédé cette semaine, naquit le 10 juillet 1835. Ordonné prêtre le 19 décembre 1857, le regretté défunt fut successivement vicaire à Sainte-Geneviève de Montréal, directeur du collège Laval à Saint-Vincent de Paul, chapelain de sœurs des SS. NN. de Jésus-Marie, à Hochelaga, curé d'Hemmingford, chapelain du couvent de Saint-Vincent de Paul, curé de la Longue-Pointe, d'où il fut appelé à l'évêché par Mgr Bourget. Il devint chanoine de la cathédrale, et de là, en 1880, il passa à la cure de la paroisse Saint-Rémi.

Dans toutes les positions qu'il a occupées, M. l'abbé Mongeau s'est distingué par son zèle sacerdotal. Saint-Rémi le regrettera longtemps, parce que cette paroisse lui doit beaucoup de la prospérité dont elle jouit.

Ses funérailles, à Saint-Rémi, ont eu lieu jeudi au milieu d'un grand concours de membres du clergé ; toute la population de Saint-Rémi est venu déposer sur sa tombe le témoignage de son affection et de ses regrets.

Monsieur l'abbé Joseph Louis Mongeau, curé de Saint-Rémi, décédé le 8 juillet, était membre de la Société d'une messe.

T. HAREL, P^{TR}E,
Chancelier.

Les Révérends Pères Jésuites viennent d'être plongés dans le deuil par la triste mort d'un des leurs, le R. P. Duguay.

Samedi dans l'après-midi, vers quatre heures et demie, les scholastiques de la Compagnie de Jésus revenaient en chaloupe d'une excursion à l'île des Sœurs, lorsqu'ils furent surpris par le vent, un peu en amont du pont Victoria.

La bourrasque fut si violente que l'une des trois chaloupes chavira. Elle était montée par les Pères Duguay, Foran, Melançon et Hudon qui furent précipités dans le fleuve. Les naufragés se cramponnèrent à l'embarcation chavirée.

L'une des deux autres chaloupes fit force de rames dans leur direction, mais avant qu'elle pût atteindre les naufragés, le Père Duguay, probablement frappé à la tête par le bord de la chaloupe renversée, dans une de ses évolutions, avait disparu sous les eaux.